

Ayer se conmemoró el Día de la Madre provincial



Ayer se conmemoró el Día de la Madre provincial, difusión realizada por la Asociación Cultural Sanmartiniana de San Rafael.

Esther Calvo, directora de la entidad, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que “es una fecha muy importante, aunque ha pasado desapercibida. Nosotros estamos buscando que las fechas de los próceres de nuestra provincia surjan y se reconozcan. Por eso hemos hecho el estudio y buscamos divulgarlo para que le llegue a toda la comunidad. Este es el Día de la Madre provincial en homenaje a la nieta del General San Martín, quien nació un 14 de octubre de 1833. Su madre era una mendocina, por ello, es el Día de la Madre de la provincia”.

Se trata de María Mercedes Balcarce y San Martín, la primera nieta del Libertador, quien nació en Buenos Aires y falleció a los 27 años de edad en Francia producto de una mala praxis médica. Actualmente sus restos descansan en la basílica de San Francisco, en la ciudad de Mendoza.

También explicó que se le rinde homenaje “por cuanto fue uno de los factores de dicha de este gran hombre y, sin lugar a dudas, su mejor oyente de las tantas anécdotas de la vida de ese abuelo tan singular. Era la primogénita de Mercedes San Martín y Mariano Balcarce. Podemos imaginar, intuir, la alegría de su abuelo al saber la noticia de tan importante acontecimiento, así como la ilusión de que la joven familia retornara a Francia para conocer a su nueva integrante. Sabido era el apego que el Libertador tenía por su hija y lo difícil que habrá sido la ausencia de ella y su yerno por dos años. Pero quién mejor que un servidor de la Patria como don José para saber que el deber se impone al



corazón”.

Por otra parte, dijo que “hay un grupo a nivel provincial que somos diez asociaciones las que lo conforman. Vamos informándonos e investigando, y estamos en relación con todas las asociaciones del país y con el Instituto Sanmartiniano. Por eso, en San Rafael nosotros invitamos a que nos consulten. Vamos a hacer un grupo donde vamos a ir informando, porque todos estamos aprendiendo día a día”.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/10/ESTHER-CALVO.mp3>